

# Didier Bée, maire de Zudausques : « Servir le collectif avant tout »



**Zudausques.** À la veille des municipales, on dresse avec les maires le bilan de leur mandat. Aujourd'hui, cap sur Zudausques avec Didier Bée, maire depuis 2014. En mars, il se représentera.

**C**omment êtes-vous devenu maire ? J'ai fait des études de droit public avec l'envie de servir le collectif, l'Etat et les collectivités. C'était naturel d'être candidat dans ma commune. En 2014, j'ai tendu la main à mon prédécesseur qui a refusé. Je pensais jouer collectif, j'ai pris mes responsabilités et, avec le soutien de Jean-Marie et Colette Lemaire, le soir du premier tour, nous avions neuf élus.

#### Quelles sont les réalisations du mandat dont vous êtes le plus fier ?

Nous avons traversé un mandat compliqué avec le COVID, les inondations, des finances publiques tendues. Nous sommes un collectif qui a su s'adapter et le grand chantier reste la route de Licques, 1,2 million d'euros avec le soutien du Département. En s'adaptant, nous avons aussi pu réaliser la micro-crèche, le complexe sportif Jean-Guy Wallemme et des aménagements de voirie. Trop souvent oubliée, c'est avec la CCPL que de nombreux projets profitent aux communes, comme les liaisons douces ou le réseau PLUME. On avance ensemble.

#### Le ou les projets que vous regrettiez de ne pas avoir pu mener à bien ?

Je ne vis pas de regrets. Certains dossiers ont dû être différés, comme la salle polyvalente, car les études sont plus complexes et les événements subis nous ont obligés à hiérarchiser pour préserver les finances communales.

#### Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans la fonction ?

Le service du collectif, la conduite de projets pour améliorer le quotidien des administrés, être au service de tous sans distinction. L'humain doit rester au centre. On oublie trop souvent l'utilité du collectif.

Qu'est-ce qui vous plaît le



Didier Bée, maire de Zudausques depuis 2014.

#### moins ?

La lâcheté de ceux qui se cachent derrière les réseaux pour diffuser des contre-vérités sans jamais laisser l'occasion de s'expliquer ou d'échanger.

#### Vous représenterez-vous en 2026 ?

Je suis le seul à l'avoir annoncé lors des voeux. En 2014, j'avais dit pas plus de deux renouvellements. L'équipe souhaite repartir et nous avons encore des projets à terminer.

**Pour les communes de moins de 1 000 habitants : la loi impose, dès 2026, une liste paritaire.**

#### Qu'en pensez-vous ?

La parité n'est pas un problème : nous avions déjà des listes partisanes en 2014 et 2020. C'est logique et légitime. À la création, c'était un homme et une femme, une société, c'est pareil, et sur le fronton de nos mairies, il est inscrit Liberté, Égalité, Fraternité. À Zudausques, nous avons même plus d'adjointes que d'adjoints. Peu de panachage en 2020 : le système est sain, la majorité claire et l'opposition peut s'exprimer. ●

François Wavrant (CLP)

## CARTE D'IDENTITÉ

Didier Bée, 63 ans, est directeur général d'une intercommunalité, juriste de formation, vice-président de la CCPL chargé des finances et des relations humaines. Administrateur de l'EPF, délégué au SED, au SMLA et au Parc.

Population (2022) : 1 091 habitants.

**Taxe foncière 2024 :** 40,78 % (stable depuis 2021, +3,68 points au-dessus de la strate).

**Niveau de vie médian (2021) :** 25 470 € (supérieur à la moyenne de la strate : 23 000 €).

## Wizernes

### La dissolution du cercle pongiste wizernois actée par les élus



Le club ne comptait plus que quelques membres.

Réunis en conseil municipal ce lundi 17 novembre, les élus de Wizernes ont pris acte de la dissolution volontaire de l'association du cercle pongiste de Wizernes intervenue le 22 mars dernier. Le club de tennis de table ne comptait plus que quelques membres âgés qui ont désiré ne pas continuer, en accord avec les élus.

Personne n'ayant voulu reprendre la direction et reformer le club, les élus ont, en conséquence, accepté

la dévolution des biens et des avoirs de l'association. Cela comprend un lot de matériel sportif utilisé pour la pratique du tennis de table à savoir sept tables avec filet, 18 séparations ou encore un lot de raquettes mais aussi le solde bancaire estimé à un peu plus de 3 100 €. Le matériel récupéré sera intégré à l'inventaire du patrimoine mobilier de la commune, sous la responsabilité des services techniques. ●

## GRANDE VENTE DE Noël

### Biscuiterie La Dunkerquoise

Jeudi 4 et Vendredi 5 Décembre  
Samedi 6 et Dimanche 7 Décembre  
de 9h30 à 19h

2, PLACE DE LA GARE  
59380 BERGUES - 03 28 68 88 98

@LADUNKERQUOISE

202407223ad